



Radball

Kissing tauscht die Führung

Beide Radballmannschaften vom Radsportverein Kissing belegen in der 2. Radball Bundesliga weiterhin die ersten beiden Plätze. Einzige Veränderung: Die erste Mannschaft mit Martin Egarter und Thomas Kieferle haben mit zehn Punkten aus vier Spielen die Tabellenführung übernommen. Mit zwei Punkten Abstand folgt die zweite Mannschaft auf dem zweiten Platz. Zum Abschluss der Vorrunde in der heimischen Paartalhalle holten sich Andreas Pongratz und Lukas Keller fünf Punkte aus drei Spielen.

Für Kissing 2 stand zunächst die Partie gegen Sulgen auf dem Programm. Die Schwarzwälder standen in den letzten beiden Jahren jeweils in der Aufstiegsrunde zur 1. Bundesliga und waren knapp gescheitert. Andreas Pongratz und Lukas Keller waren von Anfang an hoch konzentriert und lagen bereits nach drei Minuten mit 3:0 Toren in Führung. Kissing spielte munter weiter, was sich schnell als taktischer Fehler herausstellte. Dabei wurden zwei Fehlpässe gespielt, die Sulgen dankend annahm und auf 2:3 verkürzte. Kurz vor dem Seitenwechsel gelang den Gästen zunächst der Ausgleichstreffer und schließlich sogar die Führung. Nach dem Wechsel musste Kissing zunächst den fünften Treffer hinnehmen. Erst in der Schlussphase kamen Pongratz und Keller nach zwei Eckballtreffern zum 5:5 Ausgleich.

Auch gegen Prechtal aus dem Hochschwarzwald sahen die Zuschauer ein ausgeglichenes Spiel. Auch hier mussten sich Andreas Pongratz und Lukas Keller nach einer knappen Führung am Ende mit einem 2:2 Unentschieden zufriedengeben.

Auch gegen Konstanz hatte Kissing einen guten Auftakt und legte zwei Treffer vor. Das Team vom Bodensee konnte zwar einmal verkürzen doch Pongratz und Keller legten noch vor dem Seitenwechsel zwei weitere Treffer zum Halbzeitstand von 4:1 nach. Auch im zweiten Spielabschnitt waren die Gastgeber tonangebend und spielten einen ungefährdeten 6:2 Erfolg heraus.

Für Martin Egarter und Thomas Kieferle stand zunächst das Spiel gegen Reichenbach auf dem Programm. Nach dem Halbzeitstand von 2:0 für Kissing gab es für die Hausherren einen sicheren 3:1 Erfolg. Gegen Konstanz lag Kissing zur Pause bereits mit 4:1 Toren in Führung. Nach dem Wechsel konnten die Gäste zwar zunächst zweimal verkürzen. Doch Egarter und Kieferle waren erneut erfolgreich und gingen mit einem 6:4 Erfolg vom Feld.

Mit Kissing 1 und Sulgen standen sich die beiden Mannschaften gegenüber, die in den letzten Jahren immer wieder an der Tür zur 1. Bundesliga klopfen. Die Gäste legten zunächst zwei Tore vor. Doch Martin Egarter und Thomas Kieferle drehten das Spiel und gingen mit einer knappen 3:2 Führung in die Halbzeit. Nach dem Wechsel ging zunächst



wieder Sulgen in Führung. Doch mit zwei Treffern von Martin Egarter in der Schlussminute sicherten sich die Paartaler noch einen knappen 5:4 Erfolg.

Im letzten Spiel des Tages standen sich Kissing 1 und Prechtal gegenüber. Die Gäste legten zunächst ein hohes Tempo vor und gingen mit 2:0 Toren in Führung. Thomas Kieferle gelang schnell der Anschlusstreffer, doch schon im Gegenzug stellten die Schwarzwälder den alten Abstand wieder her. Bis zum Seitenwechsel gelang beiden Mannschaften noch ein Treffer. Mit einem Rückstand von 2:4 Toren wurden die Seiten gewechselt. Die Gäste gingen die zweite Hälfte sehr zurückhaltend an. Mehrfach mahnte der Schiedsrichter die passive Spielweise an. Ende der zweiten Halbzeit gelang Martin Egarter mit einem Schlagschuss in den Winkel der Anschlusstreffer. In der Schlussminute kombinierte Kissing einen gelungenen Angriff, den Thomas Kieferle mit einem wuchtigen Schlag zum 4:4 Endstand abschloss.

Insgesamt haben die beiden Kissinger Mannschaften vier Siege aus sieben Spielen eingefahren und blieben somit ungeschlagen. Nach dem gelungenen Heimspieltag stehen beide Kissinger Mannschaften weiterhin an der Spitze der 2. Bundesliga. Martin Egarter und Thomas Kieferle haben nach dem Abschluss der Vorrunde die Tabellenführung übernommen. Andreas Pongratz und Lukas Keller stehen knapp dahinter auf Rang 2.

Am nächsten Spieltag am 29.03.2025 in Bonlanden stehen sich die beiden Kissinger Mannschaften zum Rückrundenauftakt gleich im ersten Spiel gegenüber.